

de l'Apostolat dans l'église de la Résidence et recommanda instamment aux prières le jeune homme mourant. Le lendemain matin, on l'envoyait chercher en toute hâte : " Eh bien ! ça y est, lui dit le jeune homme, je suis décidé. — Et depuis quand ? — Depuis hier au soir à cinq heures (c'était l'heure de la réunion des Associés.) J'y ai pensé toute cette nuit ; j'ai souvent regardé l'image et maintenant *allons-y.*" Le père, tout heureux de ce changement inattendu, s'empressa d'instruire le malade qui, peu de temps après, fut admis dans l'Eglise et reçut les derniers sacrements.

Il languit encore quelque temps, ayant parfois des crises très douloureuses, mais au lieu de s'emporter et de jurer, comme il le faisait précédemment, il acceptait ses souffrances avec une patience admirable, et ses garde-malades s'émerveillaient de le voir ainsi transformé. Il est mort depuis en manifestant les plus touchants sentiments de foi.

Encore une âme sauvée par le Sacré-Cœur ! Que nos Associés, en des cas analogues, recourent à la même pieuse industrie et, eux aussi, ils sauveront des âmes qu'on croyait désespérées !

NOS MARTYRS CANADIENS

NOUVELLES FAVEURS ATTRIBUÉES À LEUR INTERCESSION

Hartville : guérison d'un violent mal de dents. *Holyoke* : une faveur à la suite d'une neuvaine. *Montréal* : guérison d'un mal d'yeux ; guérison d'une inflammation de poumons par l'application d'une carte-relique ; une faveur spirituelle obtenue après un *triduum* en l'honneur des Martyrs Canadiens et la promesse de la publier ; une Associée de l'Apostolat, pour une faveur temporelle obtenue le jour même où elle avait promis de faire une neuvaine d'actions de grâces en l'honneur des Pères Brebeuf et Lallemand, et aussi de publier cette faveur dans le MESSAGER du Sacré-Cœur. *St-Martin* : soulagement dans une maladie, par l'application d'une carte-relique. *St-Ours* : guérison d'un mal d'yeux, et plusieurs grâces spirituelles et temporelles.

